

Autor: Alejandro Cesar Simonoff

Instituto de Investigaciones en Ciencias Humanas y Sociales e Instituto de Relaciones Internacionales (UNLP)

Profesor Titular Interino Materia Problema Historia General, Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación UNLP

El aislamiento como concepto de la política externa argentina

En los últimos años hemos sido testigos del retorno de la utilización del concepto de aislamiento en los estudios de las relaciones del país con el mundo. A lo largo de la historia disciplinar tuvo una aparición en las fases iniciales, pero sus inconsistencias llevaron a que fuera abandonado al calor del surgimiento de la segunda instancia paradigmática entre los años ochenta y noventa.

Este regreso nos ha causado sorpresa, ya que existen muchos datos que lo contradicen y nos lleva a preguntarnos qué se quiere decir con esa categorización, o en todo caso qué se oculta.

Por ello, nos proponemos analizar su aparición y utilización a lo largo de la historia disciplinar, rastreando cuales han sido sus parámetros desde sus primeros usos, hasta los más recientes.



Instituto de Relaciones Internacionales

Universidad Nacional de La Plata Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales

Calle 48 entre 6 y 7, 5º piso - Edificio de la Reforma - La Plata - Argentina Tel: (54 221) 4230628

www.iri.edu.ar



Instituto de Relaciones Internacionales - UNLP



@iriunlp